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Verbale della riunione della Commissione Didattico-formativa del Dipartimento di Medicina dei Sistemi. 

 

In data odierna si è riunita la Commissione Didattico-formativa del Dipartimento di Medicina dei Sistemi, presenti il il 

Prof. Gianfranco Bosco, il Prof. Paolo Sbraccia e la Prof.ssa Cinzia Niolu. La riunione ha avuto inizio alle ore 12.00 e si 

è conclusa alle ore 13.30. 

 

La commissione, anche sulla base di quanto valutato nella precedente riunione prevalentemente focalizzata sull’offerta 

delle Scuole di Specializzazione, ha preso in esame il carico didattico derivante dall’offerta formativa dei corsi di studio 

dei singoli SSD ripartito per il numero dei docenti afferenti al Dipartimento di Medicina dei Sistemi. 

 

A tal fine è stato analizzato sia il carico di didattica frontale che quello relativo ai tirocini professionalizzanti; inoltre è 

stato censito il carico didattico in SSD non di appartenenza. 

 

Da tale analisi sono emersi i settori con un carico didattico per docente ritenuto critico (>12 cfu/docente): BIO/14 

(Farmacologia), BIO/09 (Fisiologia), M-EDF/01 e 02 (Metodi e didattica delle attività motorie e sportive). 

 

I SSD con un carico didattico ritenuto border-line (> 10 cfu/docente) sono: MED/25 (Psichiatria, tenuto anche conto dei 

cfu che il settore eroga in SSD non di appartenenza) e MED/06 (Oncologia Medica). 

 

Si conviene inoltre che dovrà essere tenuto in debito conto anche l’impatto delle quiescenze nei prossimi due anni sul 

carico didattico dei diversi SSD. 

 

La commissione, consapevole dell’esiguità dei punti organico annuali assegnati ai Dipartimenti universitari che devono 

servire ad assicurare le esigenze di sviluppo della ricerca, didattica e assistenza, ritiene fondamentale che gli interventi 

da mettere in atto siano improntati a scelte che tengano in debito conto le criticità rilevate in termini di carco didattico.  

 

Tali informazioni sono trasmesse al Dipartimento al fine di avviare una riflessione programmatica che consenta di far 

fronte a tali criticità, tenendo conto delle strategie di sviluppo che si intende dare alle varie iniziative didattiche nel 

prossimo futuro. 

 

        Prof. Paolo Sbraccia 

                                          


